

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

26. Oktober 1959: Erste eigene Show fürs Hazy-Osterwald-Sextett

Die erste «Hazy Osterwald-Show» wird ausgestrahlt. Das Sextett des Schweizer Trompeters und Bandleaders ist weltweit eines der ersten professionellen Unterhaltungsorchester, das in einem grösseren, zusammenhängenden Showblock musikalische Darbietungen mit humoristischen Einlagen und Parodien verbindet. Regie führt Franco Marazzi. Nach der erfolgreichen Erstausgabe der «Hazy Osterwald-Show» am 26. Oktober 1959 folgen weitere Ausgaben: am 21. Dezember 1959 und am 6. Juni 1960. Gäste sind unter anderem Heidi Brühl, Bill Ramsey und Corry Brokken. Auch 1963 wird eine «Hazy Osterwald-Show» ausgestrahlt. Die Schwarzweiss-Sendungen wurden auf 16mm-Film aufgezeichnet. Massgeblich an der Produktion beteiligt waren zudem Max Ernst, Hans Mehringer und Jean Niedermann.

Bereits in der Eurovisions-Sendung «Europäischer Cocktail» am Samstag, 6. Juni 1959 wurde in einer Direktübertragung vom Bürgenstock ein Beitrag mit dem Hazy-Osterwald-Sextett gebracht. Ab 1961 produziert das deutsche Fernsehen zahlreiche Hazy-Shows, die sogar weltweit verkauft werden können.

Zum 75. Geburtstag des international erfolgreichen Musikers Hazy Osterwald bringt SF DRS am 20. Dezember 1997 die Samstagabendüberraschungsgala «Danke Hazy».

«Eine gute Unterhaltungssendung zeichnet sich meiner Meinung dadurch aus, dass man als Zuschauer dabei nicht einschläft...»

Hazy Osterwald, Entertainer